

ABSTRAK

Penulisan ini mengambil tema tentang biografi seorang legenda pemain sekaligus pelatih sepak bola pada era tahun 1980 – 1990 an yang mempunyai dasar pemain yang berkarakter berkembang dan pelatih yang mempunyai strategi jitu dalam bidang olah raga sepak bola. Masa skripsi ini menjadikan Rusdy Bahalwan (1947-2011) sebagai subjek penulisan. Permasalahan yang diangkat diantaranya adalah latar belakang sosiokultural di mana Rusdy dibesarkan, proses pendidikan yang diperoleh hingga pada puncak karier sebagai pemain dan pelatih, serta kehidupan keluarga yang beliau jalani. Selain itu juga melihat bagaimana kiprahnya sebagai pemain dan kiprahnya sebagai pelatih tebak sepak bola nasional yang terbaik. Metode yang digunakan kebanyakan memakai sumber lisan dan juga sumber-sumber tertulis yang berkaitan dengan penulisan biografi.

Rusdy Bahalwan lahir tahun 1947 di Surabaya Jawa Timur merupakan keturunan dari keluarga gemar sepak bola yang di warisi dari ayahnya sendiri Ali Bahalwan yaitu pemain sekaligus salah satu pendiri klub sepak bola Assyabaab didaerah Ampel Surabaya. Dari keberuntungannya itu Rusdy bisa masuk ke Assyabaab pada tahun 1960 an. Kematangan dan kemampuannya sebagai pemain sepak bola atau para pengamat sepak bola menyebutnya sebagai calon bintang besar sepak bola nasional. Era itu Rusdy aktif sebagai pemain sepak bola yang berposisi sebagai stoper atau bek kiri mengawal jantung pertahanan, hingga puncak kariernya menjadi pemain sepak bola. Era menjadi pemain Rusdy dikenal sebagai pemain bek terkenal, hingga menjadi langganan tim inti TimNas. Tahun 1996 adalah awal kariernya menjadi seorang pelatih sepak bola dengan torehan prestasi dengan klub yang di tungganginya. Tahun 2004 merupakan puncak karier Rusdy didunia sepak bola telah berakhir lantaran penyakit yang di deritanya. Tahun 2011 adalah tahun akhir perjalanan hidup Rusdy Bahalwan yang meninggal dunia akibat penyakit penurunan fungsi tubuh dan stroke, kemudian dimakamkan oleh keluarga di Kota kelahirannya Surabaya.

Kata Kunci: Biografi, Rusdy Bahalwan, Sepak Bola, Surabaya